

Ringkasan Penelitian

Judul Penelitian : Tingkat Pengetahuan Masyarakat Desa Terhadap Pelaksanaan Dan Hasil Pembangunan Desa di desa Belahan Rejo Kabupaten Gresik Jawa Timur.

Ketua Penelitian : Drg. M. Roelianto, MS

Anggota Peneliti : -

Fakultas/Puslit : Kedokteran Gigi

Sumber Biaya : DIP Operasional Perawatan dan Fasilitas Universitas Airlangga tahun 1991/1992 SK. Rektor Nomor : 4256/PT.03.H/N/1991

Tanggal : 4 Juni 1991

Penelitian ini adalah penelitian yang mencoba untuk mengamati tentang masalah-masalah pedesaan. Khususnya masalah tentang pelaksanaan dan hasil-hasil pembangunan di pedesaan. Yang ingin diteliti adalah tingkat pengetahuan masyarakat desa terhadap pelaksanaan dan hasil-hasil pembangunan yang berlangsung di desa mereka.

Dari hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan bagi para pembuat keputusan atau perumus kebijakan tentang pelaksanaan pembangunan di pedesaan. Setidak-tidaknya dapat sebagai alternatif dalam pembuatan keputusan terutama para Kepala desa.

Adapun lokasi penelitian ini dilaksanakan di desa Belahan Rejo Kecamatan Kedamean Kabupaten Gresik. Populasinya adalah seluruh anggota masyarakat desa Belahan Rejo. Sedangkan sampelnya sebesar 20 responden. Teknik penarikan sample secara random. Pengumpulan datanya lewat wawancara yang dipandu lewat kuesiner.

Analisa datanya di bagi dalam tujuh bidang, yaitu bidang ekonomi, bidang pendidikan, bidang kesehatan, bidang administrasi desa, bidang sosial budaya, bidang sarana dan prasarana desa dan masalah-masalah yang dianggap vital oleh masyarakat desa. Dari hasil temuan dan analisa data menunjukkan bahwa tingkat pengetahuan masyarakat desa Belahan Rejo dalam pelaksanaan dan hasil-hasil pembangunan desa terbilang cukup tinggi. Dalam artian mereka sudah cukup baik untuk mengikuti perkembangan atau kegiatan pemerintahan dan pembangunan pembangunan di pedesaan.

Saran-saran yang dapat diberikan dalam penelitian ini adalah masih kurangnya perhatian masyarakat desa dalam masalah kesehatan. Baik itu kesehatan di lingkungan rumah ataupun pemanfaatan air sendang yang dipakai untuk pemenuhan kebutuhan sehari-hari.

